

Postanschrift: Robert-Koch-Straße 2–12, 16515 Oranienburg
Abteilung: Pressestelle

Telefon: 03301 66-2104
Telefax: 03301 66-1122
Unser Zeichen:
Datum: 16. Juli 2024

Pressemitteilung



Mehr als 5.400 Kilometer für das Hospiz 24-Stunden-Spendenlauf von WIR FÜR EUCH! war ein Riesenerfolg

Oranienburg, 16. Juli 2024 – Die Läufer verließen am vergangenen Samstag, dem 13. Juli 2024, um 17 Uhr geschlossen die Strecke, der Benefizlauf fürs Hospiz Lebensklänge war geschafft. 19 Teams mit über 500 Teilnehmenden liefen innerhalb von 24 Stunden mehr als 5.400 Kilometer – davon 893 Kilometer von 9 Einzelkämpfern. Das unglaubliche Ergebnis: Mehr als 15.786,41 Euro an Spendengeldern kamen mit Stand Sonntagabend zusammen. Einige Überweisungen der Läufer folgen in den nächsten Tagen, sodass die finale Summe noch höher ausfallen wird. „Wir hatten viele unglaublich tolle Vereine und Organisationen, die sich an dem Lauf beteiligt haben. Wir selbst sind mega happy, das alles geklappt hat“, sagt Romano Bergling von der Initiative WIR FÜR EUCH! Zusammen mit Robert Remer und Kai Menzel hatte er anlässlich des 10-jährigen Jubiläums des Hospizes Oberhavel Lebensklänge den 24-Stunden-Spendenlauf organisiert. Insgesamt sieben Monate dauerten die Vorbereitungen für den Lauf. „Und das Feedback von den Teams, den Läuferinnen und Läufern ist wirklich positiv – ich glaube, es hat allen Beteiligten wirklich großen Spaß gemacht“. Während der 24 Stunden wurde jede Wetterphase mitgenommen – von praller Sonne über sehr kalte Morgenstunden bis hin zum prasselnden Regenschauer und vereinzelt Sturmböen. „Aber die Läuferinnen und Läufer haben das super gemacht und waren selbst tief in der Nacht noch mit einem Lächeln auf der Strecke unterwegs“, fasst Romano Bergling das Wetter während des 24-Stunden-Laufes zusammen.

Mitorganisator Robert Remer bedankt sich bei allen Teilnehmenden auf der Strecke, aber auch bei Sponsoren und Unterstützern. „Was hier gemeinsam in den vergangenen sieben Monaten auf die Beine gestellt wurde, ist wirklich der Wahnsinn. Die Resonanz aller Beteiligten war überragend, alle waren mit großer Freude dabei. Dass am Ende wirklich so viele Menschen mitgemacht und sich beteiligt haben, hat uns auch emotional überwältigt. Das war wirklich großartig!“

Ob es, nach dem tollen Erfolg in diesem Jahr, auch 2025 wieder so ein Event geben wird? „Das weiß ich jetzt noch nicht“, sagt Romano Bergling und lacht. „Die vergangenen Monate waren schon sehr kräftezehrend. Jetzt will ich erstmal die Akkus wieder aufladen, Zeit mit meiner Familie verbringen und dann steht für mich noch ein anderer, ganz wichtiger Tag an.“ Damit meint der Gesundheits- und

Fachkrankenschwester für Intensivpflege und Anästhesie seine eigene Hochzeit, die er für September geplant hat. „Und alles andere entscheidet sich erst danach“, so Bergling.

Kontakt für weitere Informationen:

Kerstin Neubauer

Leiterin Presse- und Öffentlichkeitsarbeit

Oberhavel Kliniken GmbH

Robert-Koch-Str. 2-12, 16515 Oranienburg

Telefon: 03301 66-2104

E-Mail: kerstin.neubauer@oberhavel-kliniken.de

www.oberhavel-kliniken.de



Sitz der Gesellschaft:
Marwitzer Straße 91 · 16761 Hennigsdorf
Sitz der Geschäftsführung:
Robert-Koch-Straße 2-12 · 16515 Oranienburg
E-Mail: linik@oberhavel-kliniken.de
Internet: www.oberhavel-kliniken.de

Aufsichtsratsvorsitzender:
Alexander Tönnies
Geschäftsführer:
Dr. med. Detlef Tropsen

IBAN: DE51 1605 0000 3703 7800 28
SWIFT-BIC: WELADED1PMB
Handelsregister Neuruppin HRB 2686
Steuer-Nr.: 053/126/00252